



Communiqué de presse

Notre association représente et défend les intérêts de distributeurs multi-fluides (eau, gaz, électricité, chauffage urbain et télécommunications) de la Suisse romande. Depuis le 2 février dernier, notre association, en assemblée extraordinaire, a décidé de prendre un virage plus professionnel en renforçant son action et son influence sur le plan national et régional. En effet, la décision récente du Conseil fédéral d'envisager l'ouverture totale du marché de l'électricité, les mutations énergétiques nécessaires vers le renouvelable et l'évolution prochaine des secteurs du gaz et du chauffage urbain vont fortement impacter les distributeurs multi-fluides de Suisse romande. Le Comité a donc décidé l'engagement de Monsieur Eric Davalle, docteur-ingénieur de l'EPFL et, jusqu'à récemment, chef du service de l'électricité des Services industriels (SiL) de Lausanne, comme Directeur opérationnel de notre association. Sa connaissance élargie des fluides, sa grande expérience du management privé et public durable et son entregent des milieux économiques des producteurs et distributeurs d'énergies sont des atouts majeurs au service de nos clients. Il est essentiel de défendre une gestion multi-fluides de proximité de l'ensemble des partenaires de MULTIDIS. Il prendra ses fonctions le 1^{er} juillet prochain à temps partiel et nous lui souhaitons une très cordiale bienvenue et plein succès dans cette tâche à la fois pluridisciplinaire et ardue.

Marc-Antoine Surer
Président du Comité
MULTIDIS

Lausanne, le 31 mars 2015